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治療を中止したものの、ストレスにより湿疹が 

増え再受診された方の経過報告。 

 

｢免疫が正常に働く体を取り戻すために｣ 
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私が初めて松本医院を訪れたのは５年程前でした。元々アトピーやアレルギ

ーは特に無かったのですが、顔に原因不明の湿疹が出るようになり、皮膚科や

内科等の色んな病院へ行ってみたり民間療法をしてみたりしましたが一向に治

らず、知り合いの知り合いから松本医院を紹介してもらいました。処方しても

らった漢方薬を数ヵ月飲んでいたら、いつの間にか改善されていました。当時

は元々症状も酷く無かった事や少し遠方へ引っ越した事を機に、一度止めてし

まいました。 

それからの３年間は、引っ越して環境が変わった事や仕事内容が変わった事

もあってか殆ど症状は出ませんでしたが、再び仕事上で大きなストレスが掛か

った事をきっかけに、徐々に以前の様に顔に湿疹が出始めました。はじめのう

ちは近くの病院で抗アレルギー剤や漢方薬を処方してもらって飲んでいました

が、一向に改善せず、それどころか顔から耳・首・背中・腕等と今まで出た事

の無い場所にも広がっていきました。顔は真っ赤に爛れて水さえも沁みる程に

なり、外出時のマスクは欠かせない状態でした。背中は一面に地図の様な湿疹

が出て、痒くて痒くて眠れない状態が数ヵ月にも及びました。しかし、ステロ

イドを使用するのは絶対に嫌だったので病院で勧められても頑なに使用せず過

ごしていましたが、痒みで十分な睡眠も取れず仕事に行くのもやっとな状態で

した。 

そんな時に松本医院の事を思い出して、改めて松本医院のＨＰで松本先生の

論文を拝見し、「やはり信じられるのはここしかない。またお世話になろう。」

と決心しました。 

２０１６年８月に再訪させて頂き、それから今日まで漢方薬とヘルペス薬を

処方してもらっています。はじめの２週間位は目に見えた変化はありませんで

したが、９月に入った位から顔の湿疹が徐々に落ち着き始め、数ヵ月ぶりにマ

スク無しで外出する事が出来ました。体の方も新しい湿疹は出にくくなり、出

ても以前の様に酷くならず引きやすいものとなり、また気が付くと痒みも激減
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し、ぐっすり朝まで眠れる日も次第に増えていきました。 

湿疹がある時は気分も塞がり、外出もあまりしたくないし食べたい物もお酒

も我慢していましたが、だんだん楽しめる事も増えてきました。本当に松本医

院には感謝しています。自分がこういう状態になって初めて、いかに世の中の

病院が病人を増やしていっているのかを身をもって認識しました。松本医院の

様に人間本来の免疫機能の正常化に着目した病院は他には無いと思います。症

状を治すのは自分の免疫しか無いのです。 

まだ完治と呼べる状態ではありませんが、今後も松本先生のお世話になり、

免疫が正常に働く体に戻れるよう、頑張って治していきます。今後とも宜しく

お願いします。 

 


